

## Qui est le plus fort des super-héros

Durée : 1'12

C'est une question que se sont posés tous les fans de comics, quel est le plus fort des super-héros ?

Des étudiants de l'Université anglaise de Leicester ont tenté de répondre à cette question grâce à la science. Ainsi vendredi 10 juin, l'université a publié un classement pour établir quel superhéros est le plus fort sur les 12 qui ont été étudiés.

Pour réaliser ce classement les étudiants ont passé en revue les super-pouvoirs et les super-inconvénients de chaque personnage. Et le vainqueur est sans surprise Superman. Disposant de nombreux super-pouvoirs très puissants et de peu de problèmes, il est très compliqué pour ses adversaires de le concurrencer.

Viennent ensuite les X-men, Mystique et Wolverine, ainsi que le dieu du tonnerre Thor. Quant à la dernière place, elle a été attribuée à Batman. Plutôt normal puisqu'il n'a aucun super-pouvoir. Selon l'étude Bruce Wayne se mettrait même en danger en planant avec sa cape. Les étudiants se sont amusés à calculer la vitesse d'atterrissage de Batman qui peut atteindre les 110 km/h. Une vitesse tout simplement mortelle pour l'homme chauve-souris

Vidéo diffusée en juin 2016 sur  
[http://www.maxisciences.com/super-heros/qui-est-le-super-heros-le-plus-fort-voici-la-reponse-de-la-science\\_art38127.html](http://www.maxisciences.com/super-heros/qui-est-le-super-heros-le-plus-fort-voici-la-reponse-de-la-science_art38127.html)